



CASADOS EN *CRISTO*

PRE-CANÁ RETIRO DE PREPARACIÓN EN ESPAÑOL DIÓCESIS DE RENO

Para muchas parejas, la preparación matrimonial es la primera vez que tienen la oportunidad de tener contacto personal con un sacerdote o diácono. Muchas parejas comprometidas llegan sin haber sido evangelizadas y por lo tanto no comprenden la importancia que tiene el matrimonio en la Iglesia y la sociedad. Las parejas a menudo desconocen no solo las enseñanzas de la Iglesia sobre el matrimonio, sino incluso las nociones centrales de la fe católica y las expectativas básicas de los católicos. La participación del sacerdote o diácono en la preparación matrimonial es una oportunidad clave para evaluar y establecer acciones dirigidas a encaminar a los fieles y comenzar a enfocarlos en la vida matrimonial.

Proceso para asistir a un Retiro de Preparación Matrimonial – Pre-Caná

El proceso inicial comienza en la parroquia e implica papeleo, como ciertas declaraciones por parte de los padres u otras personas, quienes bajo juramento expresan que la pareja está contrayendo matrimonio con autenticidad y libertad para casarse, así como certificados de bautismo emitidos en los últimos seis meses. Una pareja comprometida también debe completar un cuestionario, a menudo llamado inventario prematrimonial, que ayuda a un sacerdote o ministro pastoral a identificar áreas de desacuerdo que requieren clarificación.

Se espera que todas las parejas comprometidas asistan a un retiro de día y medio de duración para parejas comprometidas y parejas de convalidación con la aprobación de un sacerdote.

El retiro está dirigido a:

Parejas comprometidas y parejas en matrimonio civil existente o que viven juntas y están considerando recibir el Sacramento del Matrimonio.

Retiro diocesano de preparación matrimonial para parejas comprometidas

El retiro precaná se desarrolla medio día el sábado y todo el día el domingo. Las presentaciones son Dinámicas y diseñadas para proporcionar una base firme para su futura vida juntos. Los temas tratados incluyen las características esenciales del matrimonio; una revisión de la familia de origen y cómo esto puede afectar su relación, comunicación e intimidad en el matrimonio; finanzas y sociedad en el matrimonio; paternidad responsable y una breve introducción a la planificación familiar natural; la espiritualidad del matrimonio cristiano; y la familia cristiana como la “iglesia doméstica.” También se

proporcionan carpetas con materiales de recursos para facilitar la reflexión y discusión de la pareja. Si bien el retiro está especialmente dirigido a parejas católicas comprometidas, todas las parejas comprometidas son bienvenidas.

Fechas para 2024-2025

Los Retiros de Preparación Matrimonial Pre-Caná se realizan tres veces al año y se llevan a cabo los sábados de 5 pm a 9 pm y los domingos de 8:30 am a 5 pm. La registración comienza a las 4:45 pm el sábado y a las 8:00 a. m. el domingo. La cuota por el día es de \$90.00 por pareja e incluye cena ligera el sábado, desayuno continental y cena el domingo, y materiales.

Las parejas pueden registrarse EN LÍNEA haciendo clic en el siguiente enlace:

<https://renodiocese.jotform.com/MaripazR/pre-cana-online-registration-24-25>

Los reembolsos por cancelaciones se realizarán una semana antes de la fecha del retiro.

Estos retiros se llevan a cabo principalmente en el Centro Pastoral de la Diócesis de Reno. Tras la aceptación de su solicitud, se le enviará por correo electrónico una confirmación con las instrucciones. Para obtener más información, puede llamar al (775) 326-9423 para hablar con Maripaz Ramos, o enviarle un correo electrónico a maripazr@catholicreno.org También puede comunicarse con Lilanne Aguirre, asistente de la Oficina de Ministerio Étnico, por correo electrónico a lilannea@catholicreno.org o por teléfono al 775-326-9415.

Nuestros mejores deseos para ustedes en los días venideros y que Dios los bendiga mientras se preparan para una vida juntos.

Con la seguridad de nuestras oraciones,

Sinceramente en Cristo,

Maripaz Ramos,
Oficina de Ministerio Étnico
Diócesis de Reno